



Artikelnummer / Article number: 20289-60SF

EAN / EAN number: 4250384782474

Frachtkategorie / Freight category: A

Kanaldeckelheber unterschiedliche Varianten, Länge: 600 mm,
Geeignet für bündige Kanaldeckel ohne Öse und schmale
Schlitzöffnungen

Manhole Cover Lifters Various Models, Length: 600 mm,
Suitable for flush-mounted manhole covers without an eyelet
and narrow slotted openings



Artikeltext

Kanaldeckelheber unterschiedliche Varianten

Kanaldeckelheber

Kanaldeckelheber erleichtern das sichere und kraftsparende Anheben schwerer Kanal-, Schacht- und Abdeckdeckel. Sie sind speziell für den Einsatz im Straßen-, Tief- und Kanalbau sowie für Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten konzipiert.

- robustes Material
- verzinkte Oberfläche
- der Haken ist auch bei häufigem Einsatz auf Baustellen langlebig und wartungsarm
- gefertigt aus Rundstahl Ø 16 mm
- Material S235, verzinkt für dauerhaften Korrosionsschutz auch im Außeneinsatz

- Länge: 600 mm
- Geeignet für bündige Kanaldeckel ohne Öse und schmale Schlitzöffnungen

Item description

Manhole Cover Lifters Various Models

Manhole Cover Lifters

Manhole cover lifters make it easier to safely and effortlessly lift heavy manhole, shaft, and cover lids. They are specifically designed for use in road construction, civil engineering, and sewer construction, as well as for maintenance and repair work.

- Durable material
- Galvanized surface
- The hook is durable and low-maintenance, even with frequent use on construction sites
- Made of round steel, Ø 16 mm
- Material: S235, galvanized for long-lasting corrosion protection, even when used outdoors

- Length: 600 mm
- Suitable for flush-mounted manhole covers without an eyelet and narrow slotted openings



Technische Daten

Gewicht: kg
Abmessungen: 135 mm x 600 mm x 16 mm
Material: S235 JR
Oberfläche: Feuerverzinkung nach DIN ISO 1461

Technical specifications

Weight: kg
Dimensions: 135 mm x 600 mm x 16 mm
material: S235 JR
surface: hot dipped galvanized acc. to DIN ISO 1461

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.